

L'Iran accuse les États-unis de vouloir gouverner le monde



Téhéran, 23 mai (RHC)- L'ex-président de l'Iran, Mahmoud Ahmadinejad, a déclaré au quotidien italien « La Stampa » que les États-Unis veulent gouverner le monde entier, notamment le Moyen Orient.

Mahmoud Ahmadinejad a relevé que le système représenté par Donald Trump est voué à la disparition bien que ce ne soit pas de façon immédiate.

L'ex-président iranien a souligné que dans la confrontation entre l'Iran et l'Arabie Saoudite, il n'y aura jamais de vainqueur et qu'elle ne profitera qu'aux États-Unis car le gouvernement étasunien a besoin d'un monde divisé pour pouvoir tout contrôler.



Radio Habana Cuba